



„Kleine Bühne Hiesfeld“ ganz großzügig: 500 Euro gespendet

Mit der Komödie „Ein ungleiches Paar“ von Neil Simon feierte die Amateurtheatergruppe „Kleine Bühne Hiesfeld“ Ende Januar ihren ersten großen Bühnenerfolg. Zwei Vorstellungen vor ausverkauftem Haus bedeuteten nicht nur für die begeisterten Zuschauer einen vergnügten Abend, sondern nun auch Hilfe für das Friedensdorf. Von den Einnahmen spendeten die Darsteller 500 Euro. Die „Kleine Bühne Hiesfeld“ ist der Evangelischen Kirchengemeinde Hiesfeld angeschlossen. Weitere Informationen im Internet: www.kleine-buehne-hiesfeld.de. RP-FOTO: MARTIN BÜTTNER